

令和4年度 学校関係者評価委員会 評価報告書

別紙 学校関係者評価委員による評価結果

A	十分達成されている
B	達成されている
C	取り組まれているが、成果が十分でない
D	取組が不十分である

評価項目	評価	評価項目	評価
(1) 教育課程・指導	B	(7) 教育目標・学校評価	B
(2) 保健管理	B	(8) 情報公開	A
(3) 安全管理	B	(9) 保護者・地域住民との連携	B
(4) 特別支援教育	B	(10) 子育て支援	B
(5) 組織運営	B	(11) 預かり保育	B
(6) 研修（資質向上の取り組み）	B	(12) 教育環境整備	B
総合的な評価	B		

（1）教育課程・指導

- ・先生が率先し泥んこ遊びを全力で取り組んでいる姿が印象的であり、子ども達に良い影響を与え、成長に繋がっている。
- ・コロナ禍の中、感染対策を行い、保育・行事を工夫して実施している。
- ・担任だけでなく、他の先生（教育補助の先生含む）が子ども達をよく見ており安心できる。

（5）組織運営

- ・新型コロナウイルス発生から様々な行事が中止となり、2年経過した現在も復活していない行事が多い。今後復活する予定はあるか。
- ・マスクなし行動が可能となり、行事等を順次コロナ流行以前の状態に戻して欲しい。クラス単位・学年単位・全体と段階を踏みできないか。

→行事の復活は感染状況と自治体ガイドラインに沿い、順次していきたいと考えています。

- ・今年の年長運動会が平日となったのはなぜか。

→行事の休日実施は小学生のお子さんも多く園に集まり、過密になるなど運営上支障をきたすことがあるという判断で、平日実施といたしました。

令和4年度 学校関係者評価委員会 評価報告書

(9) 保護者・地域住民との連携

- ・園から配付されるプリントについて、兄弟で持ち帰る枚数が違い、紛失したのかわからないこともある。プリントが配付される時にメールで連絡をもらえると保護者も確認できる。
→すべてのプリントについてお知らせすることは困難ですが、重要な内容や回答が必要なおしらせを配付する場合は、連絡することも検討いたします。

- ・父親参観、敬老参観も中断したままの状態なので、運動会の親子競技など思い出作りになる競技の再開を希望。
- ・夏祭り、バザーなどの再開はあるか。
- ・不要となった制服が家にあるが、幼稚園で受け取ってもらえるか。
- ・フリーマーケットは、是非、再開して欲しい。
→不要となった用品類は今後バザーの復活等も検討しておりますので、園で預かります。
→行事の再開には保護者の方に協力をお願いすることとなりますが、集まる場所や作業する場所の確保、密にならない状況の作り方など課題がクリアできれば再開したいと思います。

- ・参観時の写真撮影は可能にならないか。多くの幼稚園は自由参観もなく日中の様子も分かりづらい。島田幼稚園は自由参観や写真撮影ができ、魅力の一つでもあったので残念。
→撮影についてのルールを保護者の方に再三お願いしてきましたが守られない状況が続いたため、やむなく中止としました。また、撮影について同意を得られないお子さんもあり、画像流出事故を防ぐためご理解ください。園で問題なしと判断できる写真を「れんらくアプリ」から閲覧できる状況にしております。

- ・個人懇談の希望日連絡や写真購入が「れんらくアプリ」を介してできるようになり、便利になった。支払についても授業料と一緒に引落しになり、現金管理をしなくてよくなった。
→今年度から開始しましたが、現在試行中です。

- ・バス運行について、運転が荒いことがあるという話が耳に入った。
→指摘があった場合は、迅速に運転手に伝えるなど注意喚起をしております。ドライブレコードでの運転状況の確認や、同乗による実際の走行確認も行っております。遅れが発生している時などでも急ぎがちな運転にならないよう、安全運転指導をしていきます。

- ・学校区ごとの茶話会は再開可能か。
→茶話会の企画運営は父母の会ですが、感染対策と運営方法、場所の確保ができれば実施していただくことは可能かと思います。

- ・少子化に伴い園児の減少が予想されるため、ホームページ（きつず案内）に遊びや制作、遠足など、具体的に内容を紹介すると参考になるのではないか。

令和4年度 学校関係者評価委員会 評価報告書

- ・「れんらくアプリ」を活用した保護者の利便性向上や預かり保育の拡充等、園運営の改善を外部に発信していくと園児募集にも繋がるのではないか。また、保護者がどれぐらい幼稚園に出向くのか、回数があるか分かるようにすることも重要に感じる。
- ・幼稚園あんないの内容が少ないため、詳しい内容（保護者の声等）を掲載してはどうか。
- ・子ども達に給食のご飯だけでも温かいものを食べさせてあげたい。
- ・授業料等は設備および人件費（教職員の配置）に大きく関わるため、値上げをしても良い。
- ・通園バスの充実とコース設定（自宅近くのバス停設定）により、利用がしやすい状況なので、今後も利便性を継続して欲しい。
- ・コロナ禍で制限がある中、工夫をし行事の計画をしてくれるので有難い。保護者も協力して実施ができるようにしていきたい。

（11）子育て支援

- ・未就園児教室について、わんぱくランドの人数が少なく寂しく感じる。また、昨年度はコロナの影響で少ない回数が更に減少してしまったことも残念であった。
→近隣の出生数も少なくなっており、参加者が減少している状況です。来年は日程変更やきつずくらぶと合同にするなどの検討をいたします。
- ・わんぱくランドときつずくらぶと一緒にして欲しい。きつずくらぶは第1子のため、子育てで分からぬことが多い、在園児および卒園児の保護者と交流の機会を持ちたい。